
«Faremo
nostre

osservazioni
sul tracciato»
LEGAMBIENTE sta prepa-
rando le osservazioni sul trac-
ciato Tirrenico . In questi anni,
in più di un'occasione, l'asso-
ciazione si è espressa a soste-
gno della messa in sicurezza
dell'Aurelia come unica alter-
nativa possibile . Questa posi-
zione è ancora più marcata do-
po l'analisi del progetto predi-
sposto dalla Sat che presenta
evidenti criticità . «Stiamo pre-
disponendo le osservazioni - ri-
corda Angelo Gentili - per di-
mostrare come alcune scelte
sull'ultima parte di tracciato, il
Sb, siano sbagliate e dividano
in due la Maremma, soprattut-
to per l 'assenza di viabilità al-
ternativa . Continuiamo a riba-
dire che la scelta migliore per
quanto riguarda il corridoio
Tirrenico rimane la messa in si-
curezza e l'adeguamento
dell'Aurelia, trasformandola in
una superstrada a quattro cor-
sie e risolvendo così le gravi
problematiche legate alla sicu-
rezza. Continuare a parlare di
autostrada è del tutto incompa-
tibile con le esigenze della Ma-
remma Toscana, oltre ad avere
un impatto negativo sul territo-
rio e a rendere difficilissimi gli
spostamenti locali». L 'Aurelia
è oggi una fondamentale arte-
ria per gli spostamenti locali e
la cancellazione delle uscite
comporterebbe spostamenti
difficilissimi tra i centri e le fra-
zioni per raggiungere le stazio-
ni e le spiagge, il Parco della
Maremma e l 'oasi di Burano,
isolando le comunità di Capal-
bio, Rispescia e Grosseto. Le
conseguenze impatterebbero
in maniera decisamente preoc-
cupante sullo sviluppo di que-
sto territorio.
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